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От Бездомного Бродяги До Успешного Интернет Предпринимателя в МЛМ


17 марта 2019 • Инна Кхан • Интернет Полезности 


Утро, на моих часах 4:15  утра, сижу на балконе и пока пишу эту статью слушаю пение птичек.

Аж не вериться Весна пришла.

Сегодня хочу представить вашему вниманию свою первую работу, это немного необычное видео…

Оно называется «От бездомного бродяги до успешного интернет  предпринимателя в МЛМ»

Из этого видео Вы узнаете:

	Немного правды об МЛМ


	Почему не все добиваются успеха


	Что имено нужно сделать сейчас, чтобы Ваша жизнь начала меняться?




 

PS: Кстати, сегодня в Лондоне будет тепло, нужно устроить  пикник и наслодиться теплыми лучами солнца. Всем спасибо и до связи



Поделитесь с друзьями в социальных сетях


 


Похожие Статьи








Пока Мир Отходит От Кризиса, Я Делаю Деньги….

19 августа 2019











«Как создать свою МЛМ империю в социальных сетях»

24 марта 2019












Комментарии:




ВКонтакте (X)





Facebook (X)




Обычные (96)












 




Отправить ответ




96 Комментарий на "От Бездомного Бродяги До Успешного Интернет Предпринимателя в МЛМ" 














 

















































Уведомлять о новых ответах - Вкл.

Уведомлять о новых ответах - Выкл.































 

















































Уведомлять о новых ответах - Вкл.

Уведомлять о новых ответах - Выкл.


























  Подписаться на уведомления  




Новые 
Старые
 Популярные








Уведомлять: 


обо всех новых комментариях
об ответах на мой комментарий












 








Гость

Елена Попова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, ты молодец! И ты очень сильный и целеустремлённый человек!

Очень рада за тебя и за себя заодно, что знакома с тобой и могу у тебя учиться


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Александр
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Классный подкаст! С удовольствием посмотрел и прослушал.С вашего разрешения Инна хочу использовать это видео на своих конференциях по интернет маркетингу!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Автор

Инна Кхан
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Здравствуйте Александр, спасибо 🙂 Да Вы можете использовать это видео 🙂


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад










Гость

Маргарита Фукс
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Отличное видео, Инна — ты Молодец!

Все правильно…Только к сожалению, чаще всего Спасмеры прячуться под чужими именами…и в последнее время пошла тенденция — выдают себя за известных людей в интернете, тем самым их компроментируя… Вот как… 🙁

С нетерпением жду продолжения.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Наталья
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Нужда, это, конечно, мощный стимул.

Нужно заниматься тем, что нравится,

чтобы получать удовольствие на пути

к достижению успеха.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Ольга Федорова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, видео настоящего профессионала, ты умница!!! Сама пройдя все эти этапы МЛМ в реале, понимаю, что продвигать нужно себя как личность, а не компанию, а с интернет это неограниченные возможности. 

Я безумно счастлива, что обучаюсь именно у тебя.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Юрий
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна. Спасибо за отличное видео. Изложено всё очень просто, лаконично и схвачено самое основное. И в конце сделан самый главный (на мой взгляд) акцент – на осознание: «ЗАЧЕМ?» и «ПОЧЕМУ?»


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Анна Тимошенко
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна — это сочетание профессионализма, яркости, 100%-ой трудоспособности, драйва, с одной стороны; и мягкости, тепла и душевности с другой!

Путь, который она проделала с полного нуля до топ-лидера, по истине, вызывает уважение и восхищение!

Я желаю тебе удачи, новых Побед и головокружительных Успехов! Ты достойна этого!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Автор

Инна Кхан
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо Анют, то что произошло со мной может случиться абсолютно с каждым, главное не останавливаться, как бы тяжело порой не было б. Успех это накопительный процесс, шаг за шагом, если мы делаем правильные вещи, мы в итоге приходим к цели 


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад










Гость

Диана Раймова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, спасибо! Информация замечательная! Мотивирует и поднимает Дух!

Приятно быть одним из участников твоих экспериментов!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Анатолий
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Ув. Инна! Вы говорите, что только 1% из тех кто, методами динозавров продвигает MLM добивается успеха. А сколько добиваются успеха, кто продвигает Вашими методами? Я уверен, что еще меньше! Спам всех достал. Это верно. А однотипные рассылки, в том числе и от Вашей компании, чем лучше? Все одно и тоже, все обещают миллионы лежа на диване, а сами почти на нулях.И, что из них взростятся Большие Эллы? С той же вероятностью, что и у «динозавров». Стать личностью масштаба Ренди можно и без Интернета, хотя Интернет никто не отбрасывает. А Вас послушаешь,так сразу и миллионером можно стать. И многие на это… Read more »
Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Кирилл Лейцихович
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Анатолий, Вы правы… для себя. Если ВЫ себе скажите, что я не талантлив и не смогу стать успешным — Вы будете правы… для себя. Если другой человек скажет, что я не талантлив, но всё равно стану успешным, он тоже будет прав, но для себя. Какова Ваша вера, таковы и результаты. Что касается однотипных рассылок, то в университете у всех одни и те же учебники. И те, кто имеют цели получают с однотипными учебниками красные дипломы. Задача успешной СИСТЕМЫ в Интернете дать правильное направление, правильные инструкции и работающие инструменты. Дальше человек берёт развитие в свои руки. Он должен взять на себя… Read more »
Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Елена
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Кирилл добрый час! Полностью согласна с вами что у всех одинаковые учебники, преподаватель объясняет всем одинаково, никаких секретогв на ушко, но одни впитывают и вникают, а другие только присутствуют.полностью согласна с Вами! с уважением Елена


Голос за0Голос против  Ответить 
5 лет назад










Гость

Александр Цыбулевский
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Анатолий, позвольте с Вами не согласиться…

Каждый сетевик вправе САМ выбирать где и как ему работать.

Кто-то добивается успехов в реале, кто-то в интернет — это личное дело каждого.

Ведь атор блога и участники комментариев НЕ отрицают «реальное» продвижение МЛМ, а всего лишь высказывают СВОЮ точку зрения и СВОЙ опыт.

Для многих, включая меня, Интернет стал хорошей площадкой для развития бизнеса в реале и отличной альтернативой традиционным способам спонсирования.

Поэтому — каждому свое…


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Natalya
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Соглашусь с Анатолием, в том плане, что действительно хотелось бы увидеть результативных людей, а не «пустышки», сотрясающих воздух (это я не про Инну, а про других, использующих подобный метод). Простой пример, я подписалась на рассылку одной «Личности», которая позиционировала себя уже состоявшимся успешным предпринимателем, и говорила, что уже в первый месяц использования сайта-воронки получила более тысячи подписчиков, тогда как статистика ее рассылки (доступная любому подписчику)показывала общее количество подписчиков менее тысячи. Получается, что данный метод: это обман в блогах, перепечатывание однотипных рассылок с обещаниями, позиционирование себя как «Личности» (раздутой, не совпадающей с реальностью) и т.д. Если по статистике МЛМ из 100%… Read more »
Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Автор

Инна Кхан
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Ложь однозначно это не выход. Если у новичка нет своего результата, то нужно продвигать результат вышестоящих спонсоров или лидеров. На счет статистики подписчиков рассылки, то возможно автор имеет несколько рассыльщиков. И если автор использует скрипты, то вы не сможете узнать сколько у него на самом деле подписчиков. Когда я начинала свою рассылку я тоже использовала скрипт «MailTux» но из за его постоянных глюков позже перешла на SmartResponder, может и у того автора была такая же ситуация? По мимо этого у человека может быть несколько рассылок, и он или она просто говорили общее колличество подписчиков. Статистику судите сами, если вы работаете… Read more »
Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад











Гость

Наталия Гущина
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, видео отличное! Думаю после него многие СПАМеры задумаются…. и вступят в ряды успешных интернет-предпринимателей, конечно не без усилий. Успеха смогут добиться только те, кто действительно ОЧЕНЬ к этому стремиться и не жалеет время и деньги для инвестирования в себя любимых! Дай бог всем быть такими целеустремленными, как Ты!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Алексей Зудилов
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Огромный «+» в МЛМ реале это и был твой, Инна, личностный рост! И этот шаг, этот этап в жизни он должен был быть на твоем пути успеха! Возможно именно без него ты бы не смогла так ярко стартовать! Тем более ты продолжаешь делать это — расти как личность как лидер, обучаясь у таких знаменитых людей как Проктер! Супер! Как говориться — Все что не делается, делается к лучшему — и работа в Маке и даже скитание по чужим квартирам, все это должно было быть на этом пути! Пути к УСПЕХУ! К пути Богатства! Не только к физическому, но и к… Read more »
Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Евгения Красносельская
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, Какая ты Умница! Отличное видео. Я просто счастлива , что пришла в этот бизнесс и Сегодня могу обучаться у Тебя!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Евгения Красносельская
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, Отличное видео! Вы Такая Умница! Это так здорово , что я пришла в этот бизнесс и Сегодня могу обучаться у Вас!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад










Гость

Виктор Дмитриев
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Ну, весна еще не пришла)))

Хочу узнать о новой стратегии.

В последнее время я заметил, что блоггеры перестали показывать видео на своих блогах, а просто делать ссылку на другой отдельный домен. Какая тут кроется фишка?

Или таким образом, вы пытаетесь придать вес вашему основному мини сайту, с формой подписки?


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Автор

Инна Кхан
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Здравствуй Виктор, просто блоги по своей сущности грузятся дольше и когда идет большой трафик, просто блог может тормазить. Именно по этой причине 🙂


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Виктор Артамонов
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Виктор, не забывайте о географии. Инна говорила о весне в Лондоне. А вы о какой подумали?


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Виктор Дмитриев
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Привет тёска! Вижу мое вступление зацепляет,..

я из Екатеринбурга… А в Лондоне возможно и да, уже весна. у нас примерно с 20-24 марта начинают считать, что весна пришла.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад











Гость

Ирина Лобанова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, очень искреннее видео…

Видно, что ты очень сильный и целеустремлённый человек!

Вопросы поднятые в видео актуальны для всех: и для новичков и «гуру»

С нетерпением жду продолжения, тема Твиттера мне очень интересна.

Всех благ и процветания!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Любовь Герман
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна,ты как всегда супер! Я очень рада,что мы с тобой в одной команде.Успехов тебе!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Анна Коcтюк
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна,прекрасное и настоящее видео! Все абсолютно верно ты рассказала. Я получила большое удовольствие и еще больше понимания, что я на правильном пути! Успехов и Процветания тебе!!!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Владимир
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна! Просто супер! Я очень рад за тебя! Ты вдохновляешь к позитивным действиям. Спасибо…Сейчас жалею, что не мог тогда заниматься….


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Кирилл Лейцихович
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, отличное видео… мотивирует к действиям.

Спасибо.

В список на получение следующего видео зарегистрировался


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Лола Пирхал
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, я так рада за тебя!

Но этот успех закономерен — твоя целеустремленность и работоспособность поражает! Молодец! Только не останавливайся


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Мария
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо за вашу работу. Есть чему поучиться. Удивительно. Но слушая, читая статьи уже «знакомых» людей: Макс Хигер, Кирилл Лейцихович, Азамат Ушанов, Юсуф Губайдулин.. — они уже знакомые и близкие.. Они учителя и наставники, партнеры по бизнесу…

Спасибо Инна. Мне понравилась ваша работа!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Динара Хавыева
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инночка ты супер!Я еще раз ну просто заряжаюсь от твоей работы хочется творить и творить.Ты действительно настоящий пример для подрожания.Спасибо огромное!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Татьяна
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Очень подробно,ясно и доходчиво.Спасибо.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Надежда
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо,Инна! Эта публикация для меня, как глоток свежего воздуха!

После очередной неудачи хотела всё бросить, но,прослушав твою историю, опять заряжаюсь ЭНЕРГИЕЙ! Спасибо, очень мотивирует!!!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Игорь
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


В интернете для успешного бизнеса постоянно получать поток клиентов. Я это делаю умеючи и получаю много партнёров, и выбираю с кем работать а кого снабдить информацией!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Александр Цыбулевский
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, ты молодчина! 

История достойна уважения! Снимаю шляпу…

А как быстро ты вышла на уровень окупаемости бизнеса и сколько времени занял сам процесс становления?

Ведь это был очень смелый и решительный шаг, можно сказать отчаянный… для многих даже «безрассудный» 🙂

Я так понимаю, что пока ты «грызла» гранит интерсетевого бизнеса, то кто-то обеспечивал тылы?


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Автор

Инна Кхан
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо Александр,

первым переворотным моментом было 10 месяцев спустя с моего первого дня в бизнесе. То есть, когда я сделала свое первое видео с собой в кадре. Ну а бизнес бышел из под контроля в октябре месяце 2010года.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Александр Цыбулевский
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


…»вышел из под контроля» я так понимаю в ХОРОШЕМ смысле слова?

Ты продержалась 10 месяцев без видимых результатов на одной ВЕРЕ — это выше всяких похвал! Супер-мотивация!

Хороший пример для молодых мам и не только… А еще вас называют «слабым полом» — мне смешно, когда я это слышу :)…

А в финасовом плане все это время тебя поддерживал твой супруг? Ведь ты с головой ушла в Интернет…


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Автор

Инна Кхан
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Вышел из под контроля в самом лучшем смысле. Когда я принела решение, я сказала, что пока не добьюсь успеха я не сдамся. Упрямая я 🙂 Муж не поддерживал, было чертовски тяжело, иногда до слез. Но я живу по принципу, либо оправдания, либо результат. Я выбираю результат. Первые 10 месяцев, то что зарабатывалось с МЛМ и партнерок уходило назад в бизнес, 10 месяцев спустя деньги перестали быть проблемой 🙂


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Александр Цыбулевский
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, ты молодчина! 

Мужчины — берите пример!

Браво!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад












Гость

Зоя
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Я очень рада за тебя Инна! За один год ты достигла таких больших результатов! Боб Проктор в тебе не ошибся, пригласив лично обучаться у него и я уверенна что ученица превзойдёт учителя, у тебя для этого есть все способности.Огромных тебе успехов!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Вячеслав Кончаковский
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, Спасибо!

Отличное видео

Очень хорошо мотивирует к действиям!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

warja
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо, я люблю читать все между строк!Здесь есть рациональное зерно, но кое что имеет личное субективное мнение. Я учусь и это важно. Мне будет приятно слушать вас. С уважением, Варвара


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Ольга
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Благодарю, видео отличное просто супер!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Larisa
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Честно говоря, посмотрев Ваше видео, первый вопрос, который возник у меня, — зачем?

Все, что Вы сказали, сказано, пересказано уже множество раз другими. Когда -то это впечатляло,(во времена Азамата, когда он «вставал на ноги»), сейчас уже нет. Секрет успеха в чем-то другом, возможно, в личном обаянии, в большой мере.( а если моя физиономия не фотогенична, как быть?) Блоги, рассылки…, их так много, что порой кажется все это бессмысленным. Что-то тут не так. Секрет по прежнему остается секретом и приходится уповать на фильм «Секрет»))


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Автор

Инна Кхан
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Лариса, секрета нет, нужно просто брать и делать. На счет фото — это лишь очередное оправдание чтобы ничего не делать. Выбор всегдо за вами. И чтобы Вы не выбрали — это Ваш выбор и он правильный для вас.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад










Гость

Инна
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо Инна ты большая умница. Но это смахивает на плагиат. Я все это слушала не один раз. Я так понимаю, что если я буду все это использовать в своей работе, то это будет шаблоном в рекрутинге новых подписчиков. А я бы хотела , чтоб все таки мы чем то отличались друг от друга. Если я не права, прости меня за непонимание. И все таки мне хочется пообщаться с тобой в скайпе. Ты обещала поговорить, как только освободишься. Я жду, не хочу быть навязчивой, но я так думаю, что для того ты и создавала все это, чтоб люди сами к тебе… Read more »
Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Александра
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна,вы-потрясающий человек! И я не могу не согласиться с тем,что правила игры в этой жизни и в этом бизнесе довольно простые! Всё это на поверхности. Но,большинство то ли из вредности или от отсутствия дальновидности так и продолжают игнорировать их… Споры, негатив…От меня отвернулись спонсоры,когда я принялась взахлёб рассказывать им о новых технологиях МЛМ. Так что,будьте к этому готовы(некоторые) и держитесь,чего бы вам это ни стоило!!!

Инна, я также хочу поблагодарить вас за отличный совет с «Карточкой желаний»!!! Это невероятно, но это работает!!! Чудеса случаются только у тех,кто готов принять их в свою жизнь и теперь я это знаю!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Ирина Лобанова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Александра, как так спонсоры отвернулись?!

Это их недалёкость или боязнь остаться в Вашей тени?

Дальновидный спонсор должен радоваться, что у него растут люди, которые развиваются, совершенствуются и становятся успешными.

Только окружив себя такими партнёрами, можно надеяться на воплощение своих целей.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад








Гость

Александра
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Ириночка,я совершенно спокойна,потому что знаю в каком направлении иду. Что же поделать-кому-то тоже надо ходить в метро проводить анкетирование,если им это нравится. за всех не решишь,а самый главный человек в жизни-это «Я». У каждого своё я. Инна большая умничка! вообще-то хорошо бы этот ролик показать тем кто до сих пор не верит,что продвигать надо в первую очередь себя))


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад











Гость

Ирина Ростовская
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, какая ты Умка! Ты нас на вэбинаре МЛМ на автопилоте вдохновляла, и сейчас не перестаёшь это делать. Мы впитываем всё как губки и обучаемся у тебя! Всё верно сказано и правдиво! Так держать! Ждём следующей серии!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Валентина Уманец
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Замечательное видео,Инна! Мотивирующее и откровенное!Я вот тоже, как за соломинку,ухватилась за бизнес в Интернет,даже не представляя,что это не так легко,как кажется на первый взгляд.Но я благодарна судьбе,что имею такого великолепного наставника в твоем лице — целеустремленного,всегда открытого для новых знаний и готового всегда помочь!Так держать ,Инна! Мы гордимся тобой!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Юрий
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Отличный мотивирующий ролик.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Нина
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна,спасибо!!!Да,открыты все секреты успеха,бери и делай,но без вдохновения далеко не дойдешь.Скорее всего,ни я одна пришла в сетевой когда была на пределе.Самое интересное,в реале уже люди сами выходят на меня.Правильно сказал Кирилл,все учатся у одних учителей и по одним учебникам. Но свою жизнь мы рисуем каждый по своему желанию.Я благодарна Инне за ее энергию,которой она делится со всеми.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Андрей Завадский
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, спасибо, отличное видео!

Впрочем, как всегда. На курсе «МЛМ на автопилоте 2.0» Вы были настоящей звездой. Желаю Вашей «звёздности» разгораться всё ярче с каждым днём.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Наталья
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, очень понравилось видео!Жду продолжения!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Наталия
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна огромное спасибо,отличное видео!

Материал подан просто и воспринимается очень легко.

Такие видео окрыляют и предают, действительно стимул к действиям.

Удачи Вам!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Радостин Корентов
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Ина, это подкаст Бомба! Очень мотивируищий!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Татьяна
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Отличное видео!!!!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Анна Рябова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, спасибо! Замечательное видео!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Людмила Пономарева
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, спасибо!

Так искренне, откровенно и с огромной верой!

«Карточка желаний» весьма впечатлила, создание новых установок—отличный прием, буду применять.

Успехов и удачи! Жду продолжения.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Амина
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, Вы очень верно подметили в видео, что в реале добиваются успеха те, которым это очень нравится, звонить, списки из 100 имен, холодные контакты. А другим, 99%-ам, приходится постоянно ломать себя. Какое счастье, что есть выход из этой ситуации — и Ваше видео тому подтверждение! Спасибо за то, что укрепляете в нас веру в себя! Так ненавязчиво, любя! Очень понравилось про Зачем и Почему.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Елена
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна,большое спасибо за видео!!!! Все супер,конечно-же надо брать и делать и прежде всего учиться продвигать себя в интернете.

С нетерпением жду следующего видео.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Валентина Норенкова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо, Инна, за такое мотивирующее видео. Интернет, конечно, заманчивая штука и у многих создается мнение, что тут можно получить много, ничего не давая взамен. Но ты правильно заметила: надо учиться, надо делать и надо знать зачем и почему. А ты просто молодец! Еще раз спасибо и успехов!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Наталья Грибанова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Очень рада. что я в одной команде с Инной, которая достигла больших результатов в бизнесе и обучается у мировых лидеров. Мне нравится выражение Инны-«либо оправдания, либо результат», говорящее о том, что она требовательна как к себе. так и к партнерам.

 Путь Лидера нелегкий.Надо уметь выстраивать доверительные отношения с людьми.Порой кого-то надо поддержать. убедить в вере в собственные силы. мотивировать. И это Инна делает классно. без всякой «звездности»

 Меня лично привлекла она своей простотой и искренностью в своих видео.


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Галина Хамизова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна! Видео просмотрела на одном дыхании! Супермотивация! Мы скучаем!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Макс и Тати
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Спасибо Инна за ценную информацию))) Только вот я знаю одного человека который переехал за границу и преуспел))) Самое главное иметь в жизни цель и все получиться ))


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад









Гость

Лариса Шелковникова
Поделиться через TwitterПоделиться через GoogleПоделиться через Вконтакте


Инна, спасибо за видео!

Жаль, что некоторые комментаторы его не очень внимательно смотрели.

В действительности они же в реале тоже на личных встречах и презентациях говорят тоже самое, те же звонки — один текст. Так почему это не может быть автоматизировано в сайтах воронках и рассылках?!

Главное — действие, каким бы простым оно не казалось. 

Спасибо за очередной урок!


Голос за0Голос против  Ответить 
7 лет назад













Загрузить ещё комментарии 
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Секрет Успеха #1
 

Почему 5% людей Преуспевают и процветают, тогда как 95% людей терпят жестокую неудачу?
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